



Conferencia Episcopal Argentina

La Conferencia Episcopal Argentina hace llegar su saludo a la Comunidad Judía en nuestro país con motivo de la celebración del Rosh hashana, Yom Kipur y Sukkot.

¡Shalom Alejem!

La memoria de estas solemnidades les renueve la alegría de una vida plena por la Misericordia de Dios y su Bendición abundante.

Hoy somos particularmente solidarios con “nuestros hermanos mayores” frente al atentado sufrido en Alemania que repudiamos con firmeza y nos comprometemos a seguir trabajando juntos por la paz.

+ Carlos H. Malja

+ Carlos H. Malja
Obispo de Chascomús
Secretario General de la C.E.A.